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¿Dónde está?
Este museo está en la plaza de Europa número 28,
en el centro de la ciudad
y su teléfono es 985 18 10 19.

Horario 
El museo abre de martes a viernes 
desde 9:30 h de la mañana hasta las 2 de la tarde
y de 5 h a 7:30 h de la tarde.

Los sábados, domingos y días festivos 
abre desde las 10 h de la mañana hasta las 2 de la tarde
y de 5 h a 7:30 de la tarde.

El museo está cerrado los lunes.

Precio
La visita a este museo es gratuita.

Nicanor Piñole fue un pintor asturiano
que vivió entre los siglos XIX y XX
La casa-museo expone pinturas de Nicanor Piñole
y otras piezas que nos dicen 
cómo vivían las personas en Gijón/Xixón en esa época.

      Museo 
Nicanor Piñole
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